
ESTADO DE RORAIMA 
CÂMARA MUNICIPAL DE RORAINÓPOLIS 

"Amazônia, Patrimônio dos Brasileiros" 

ATA SESSÃO ORDINÁRIA 
15 DE JULHO DE 2022 

AS NOVE HORAS E QUARENTA MINUTOS DA MANHÃ NO PLENÁRIO DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE RORAINÓPOLIS DO DIA QUINZE DE JULHO DO ANO DE DOIS MIL E 

VINTE E DOIS, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR ADRIANO SOUZA DOS SANTOS, 

DEU-SE A DÉCIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA. SECRETARIADO PELO VEREADOR 

MÁRCIO ALVES DE SOUSA, A LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE, APÓS 

LIDA FOI APROVADA NA INTRIGA. GRANDE EXPEDIENTE: DANDO CONTINUIDADE 

AOS TRABALHOS SOLICITOU AO PRIMEIRO SECRETÁRIO QUE PROCEDESSE A 

CHAMADA DOS VEREADORES INSCRITOS PARA O GRANDE EXPEDIENTE. PARA SE 

PRONUNCIAREM SOBRE TEMAS DE COLETIVIDADE. O PRIMEIRO A SE PRONUNCIAR 

FOI O VEREADOR ROSIVALDO DOS SANTOS MIRANDA ONDE FEZ SEUS 

CUMPRIMENTOS, INICIOU SUA FALA SOBRE AS VICINAIS NÃO FORAM 

COMTEMPLADAS COM OS PALIATIVOS, FALOU SOBRE A SITUAÇÃO DA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA QUE ESTAR NUMA SITUAÇÃO PRECÁRIA, PARA ENCERRA FALOU SOBRE A 

SITUAÇÃO DO LIXÃO DA VICINAL UM, AGRADECEU E ENCERROU SEU 

PRONUNCIAMENTO. O PRÓXIMO A SE PRONUNCIAR FOI O VEREADOR GILMÁRIO 

ALVES LIMA, ONDE FEZ SEUS CUMPRIMENTOS, INICIOU SUA FALA SOBRE A 

SITUAÇÃO DO LIXÃO DA VICINAL UM, POIS ATÉ O MOMENTO O PODER EXECUTIVO 

NÃO SE POSICIONOU PARA QUE FOSSE SOLUCIONADA ESTA SITUAÇÃO, PARA 

FINALIZAR RELATOU AINDA SOBRE OS SALÁRIOS ATRASADOS DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS, QUE ESTA É UMA SITUAÇÃO QUE PRECISA SER RESOLVIDA. NÃO 

HAVENDO, MAS MATÉRIAS PARA O GRANDE EXPEDIENTE. 

ADRIANQ'SOUZA DOS SANTOS 
PRESIDENTE 

DE SOUSA 
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